

SUMMARY

DETERMINAN KINERJA SAHAM SYARIAH DAN SAHAM NON SYARIAH DI BURSA EFEK INDONESIA

Created by FERDINAND PRADANA

Subject : DETERMINAN KINERJA
SAHAM SYARIAH DAN SAHAM NON SYARIAH
DI BURSA EFEK INDONESIA

Subject Alt : DETERMINAN KINERJA
SAHAM SYARIAH DAN SAHAM NON SYARIAH
DI BURSA EFEK INDONESIA

Keyword : DETERMINAN KINERJA
SAHAM SYARIAH DAN SAHAM NON SYARIAH
DI BURSA EFEK INDONESIA

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja saham pada perusahaan yang tergolong syariah dan non syariah. Faktor-faktor yang diduga mempengaruhi kinerja saham diantaranya adalah Return on Asset (ROA), Price Earning Ratio (PER), Asset Growth, dan tingkat Suku Bunga. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah pooling data. Sampling yang digunakan adalah 10 emiten untuk perusahaan syariah dan 10 emiten untuk perusahaan non syariah. Periode pengamatan untuk ROA, PER, Asset Growth yaitu tahun 2002 – 2005, sedangkan untuk tingkat Suku Bunga dan return saham periodenya adalah tahun 2003 – 2006. Hal ini mengacu pada asumsi bahwa return saham merupakan expected dimasa yang akan datang maka faktor-faktor yang diduga mempengaruhi harga saham tersebut di lag-kan.

Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini ada yaitu diduga terdapat pengaruh signifikan dari faktor internal perusahaan yang diwakili oleh ROA, Asset Growth dan PER serta faktor eksternal perusahaan yang diwakili oleh tingkat Suku Bunga terhadap return saham Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan menggunakan lag 1. Teknik analisis ini digunakan untuk mendapatkan ramalan return saham dengan menggunakan faktor-faktor internal dan eksternal tersebut. Uji F dan uji t digunakan untuk menguji hipotesis dengan tingkat signifikansi 5%.

Hasil penelitian menunjukkan, koefisien determinasi (R^2) untuk saham-saham syariah sebesar 71,9 %, ini berarti bahwa variabilitas return saham syariah sebesar 71,9 % dapat dijelaskan oleh ROA, Asset Growth, PER, dan tingkat Suku Bunga, sedangkan 28,1 % merupakan determinasi dari variabel lain yang tidak dilibatkan dalam penelitian ini. Hasil penelitian menunjukkan, koefisien determinasi (R^2) untuk saham-saham non syariah sebesar 68,4 %, ini berarti bahwa variabilitas return saham non syariah sebesar 68,4 % dapat dijelaskan oleh ROA, Asset Growth, PER, dan tingkat Suku Bunga, sedangkan 31,6 % merupakan determinasi dari variabel lain yang tidak dilibatkan dalam penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang dominan mempengaruhi return saham syariah secara berurutan ROA yang diikuti oleh SBI, PER, dan Asset Growth. Sedangkan untuk return saham non syariah faktor yang dominan

mempengaruhinya secara berurutan adalah SBI yang diikuti ROA, Asset Growth dan PER.

Date Create : 13/12/2014
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-undergraduate_2005-01-061
Collection : undergraduate_2005-01-061
Call Number : 658.1 FPd
Source : magister these management of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014_Library@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor